

POSTURA DE CONCEJALES CURICANOS

Piden investigar a fondo viajes al extranjero con licencias médicas

- Autoridades reafirmaron que un funcionario renunciado no debe quedar excepto de un sumario.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

CURICÓ. Siguen las repercusiones políticas por el escándalo que dio a conocer la Contraloría General de la República a través de un contundente informe, en relación a los funcionarios públicos que, estando con licencia médica, viajaron al extranjero. El concejal por Curicó Francisco Sanz se mos-

tró partidario de que esas irregularidades se investiguen a fondo, sobre todo porque lo detectó un organismo tan importante. Sostuvo que las personas que llevan 3, 4 o 5 años de licencia es porque hay una incompatibilidad con el mundo público y "debe ser remplazado e irse porque



Francisco Sanz pidió aplicar todo el rigor de la ley; mientras que Mario Undurraga dijo que el Municipio debe tomar medidas.

trabaja con platas de todos los chilenos, por lo tanto, se le debe exigir una transparencia y probidad como lo pide la ley". El edil dijo que el uso de

una licencia falsa para salir de vacaciones remuneradas al doble le "parece absolutamente impropio y para mí se tiene que estar siempre investigando".

La autoridad comunal señaló que lo que corresponde es que a los involucrados se les hagan sumarios administrativos. "Y se tiene que aplicar la ley de una vez por todas, una renuncia no evita el sumario", aclaró.

NO AL MAL USO

En tanto, el concejal Mario Undurraga manifestó que se deben analizar los 140 casos que han salido a la palestra en la Municipalidad de Curicó. "Una cosa es que yo renuncie, pero no significa que estoy excepto de que me hagan un sumario", apuntó.

En ese contexto, puntualizó que "hay algunas licencias que permiten salir al extranjero, hay algunas personas que tienen justificación, pero el que hizo mal uso, el que se aprovechó, tiene que ser castigado".

Por lo tanto, el edil de la UDI aseveró que para los funcionarios que actuaron mal "tiene que haber algún castigo, además de los temas judiciales, que puedan reembolsar plata y todas esas cosas porque hay un fraude, un delito, pero la Municipalidad debe ser super clara y tomar las medidas que sean necesarias para este tipo de cosas".